
令和３(2021)年度 第１回学校運営協議会 議事録 

 

1. 日 時  令和３年６月９日（水） １４：３０～１６：１０ 

2. 場 所  栃木県立那須高等学校 会議室 

3. 出席者  委員１１名、栃木県教育委員会事務局５名、本校職員１０名 

     オブザーバー、報道関係者 

4. 司 会  本校教頭 

5. 次 第 

(１)開会 

(２)学校長挨拶 

(３)栃木県教育委員会挨拶 

(４)委員紹介・出席者紹介 

(５)会則の確認 

(６)会長及び副会長選任 

  事務局より、廣瀬委員を会長、池沢委員を副会長に務めて頂くことを提案 

  全員の承認を得た。 

(７)議事（下記６のとおり） 

(８)その他（下記７のとおり） 

(９)閉会 

6. 議 事 

○学校運営に関する基本方針の説明・承認 

 〔校長〕 

  昨年度、コロナウイルスの影響で、学校行事等が実施できない状況が続いた。 

今年度は、工夫をしつつ実施したい。『躍動』を運営テーマに掲げ指導に励みたい。 

  また、生徒数が減っているという現状がある。本校の魅力を高め、多くの生徒に 

本校の門をくぐって頂きたい。そのために委員の皆様からご意見を頂きたい。 

  → 承認 

○学校概況報告 

 ①令和２年度卒業生進路について 

  ・例年に比べ、宇都宮方面、白河方面に就職する生徒が多くいた。 

  ・就職試験開始の日程変更やオンラインの面接等によく対応していた。 

 ②出身中学校一覧 

  ・福島県から通っている生徒も毎年数名いる。 

 ③未来を創る高校生地域連携・協働推進事業 

  ・令和２～６年の５年間実施（予算は３年間支給）で本年度は２年目である。 

  ・町作り人材のインタビューの練習をしている（１年）。 



  ・地域友だちプロジェクトを実施（２年）。 

  ・黒田原友だちプロジェクトも実施予定。 

  ・来年度は『黒田原映画祭』等に参加させたいと考えている。 

 ・昨年度の活動報告（動画視聴） 

 ④那須高校地域友だちプロジェクト活動計画 

  〔コーディネーター〕 

  １年：人物図鑑を作成するため、インタビューの練習に励んでいる。 

     コーディネーターの紹介３０名にインタビューする予定。（９・１０月） 

  ２年：那須町や那須塩原市などの公民館・社協で活動。 

本年度は５日間実施。（本日が１日目） 

○今年度の魅力化及び特色化の推進 

  ・５月に全学年対象にアンケートを実施。（別紙参照） 

  ・基礎的な授業、進路関係の指導、資格取得ができる授業に興味関心を持っている。 

  ・アンケート結果からも、友人関係が非常に大事であることがうかがえる。 

  ・学校パンフレット、ポスターの作成、ＤＶＤの作成に取り組んでいる 

  ・ＨＰを活性化させる。 

  ・ニュースレターで活動を発信していく。（コーディネーターによる） 

  ・１００人アンケートの実施を計画している。 

  〇意見交換 

〔那須町〕 

公民館の窓口を担当。責任と不安から公民館側は難色を示していた。実際にやってみ

て、子どもたちが町にでることで効果的な部分が多くあった。時間の都合が合わない部

分が課題ではあるが、できる限り調整して、効果的な活動になるよう支援していきたい。 

〔委員〕 

年度・職員が代わり、慌ただしい日々だったかと思う。どんなことを子どもたちにさ

せたいのか共通理解を図り、一枚岩となって町と協力して行けたらいいと思う。 

〔委員〕 

本校の卒業生である。部活動が活発であった。生徒たち自ら活動して、成績も残せた。

その時の魅力を知っている分、何とかしたいと思っている。当時のメンバーが町おこし

をしている。自分も先陣を切って活動していきたい。 

  〔委員〕 

   若いうちから社会経験をして、選択肢を広げられるのは素晴らしいことだと思う。 

  〔委員〕 

   小中高の学びが、その後の活躍にとても大事であると実感した。 

  〔副会長〕 

   地域に知っている大人がいるということは大きな財産になる。 



   実際に活動するのは高校生だが、バックアップしていきたい。 

  〔会長〕 

   満足度を高めるためには、友達との人間関係をつくることが大切。 

   人間関係を構築するためには特別活動が大事である。 

 

7. その他 

・本年の学校運営協議会の日程について 


